

Классный марафон, посвященный дню Святого Валентина (7-11 классы).

Константинова Полина Константиновна,
учитель английского языка

Цели:

Обучающие:

- 1) Формирование системы языковых знаний и навыков (произносительных и лексических);
- 2) Использование имеющихся языковых знаний и навыков в речевой деятельности;
- 3) Совершенствование навыков составления презентаций на заданную тему.

Развивающие:

- 1) Развитие нравственно-эмоциональной сферы личности;
- 2) Развитие культурологического аспекта личности;
- 3) Развитие коммуникативной компетентности учащихся.

Воспитательные:

- 1) Привитие интереса к изучению английского языка;
- 2) Воспитание и уважение учащихся друг к другу.

Составитель: Константинова П.К. февраль, 2014 г.

МБОУ «Тиличикская средняя школа»

Class Marathon devoted to St. Valentine`s Day

Звучит музыка, пока собираются ребята.

Ведущий:

It`s Valentine Day. And in the street,
There is freezing rain, and slush and sleet.
The wind is fierce. The skies are grey,
I don`t think. I`ll go out today.
But here inside the weather is warm,
There is no trace of wind and storm.
And you just made the morning shine,
And said you`d be my Valentine.

(by Jack Prelutsky, English teenager).

Translation:

День святого Валентина. На улице сляготь
и ледяной дождь со снегом.
Дует сильный ветер. Небо серое.
Не думаю, что выйду сегодня на улицу.
Но здесь в помещении тепло и
Нет совсем следов ветра и непогоды.
Именно ты заставила это хмурое утро засиять,
Потому что сказала, что хотела бы стать моим Валентином.

(Джек Прелуцкий, английский подросток).

Good afternoon, our friends. Today we`ll speak about a very beautiful – St.Valentine Day. It is the day for all people who are in love. We want to congratulate you with this day too. But what to congratulate you with this day too. But what do you know about how people in English speaking countries celebrate it.

Tooday we`ll discuss this theme in our “Class Marathon”, will play some popular English games, will solve puzzles and quizzes, listen to music, relax. Let`s start now.

Tra nslation

Добрый день, дорогие друзья. Сегодня мы поговорим об очень красивом празднике-дне Святого Валентина. Это день для всех людей ,которые любят друг друга. Мы хотим поздравить вас с этим днем тоже. Но что вы знаете о том, как люди в англоязычных странах празднуют день Святого Валентина? Настало время обсудить все в нашем «Классном марафоне» ,сыграть в популярные английские игры, попытаться решить предложенные загадки и головоломки ,послушать музыку и просто отдохнуть. Давайте начнем. (Следует иметь ввиду, что се задания ,игры, презентации были подготовлены и проведены юношами 7-11 классов).

Ведущий-2:

The 14th of February is called the Day of Enamoured. This holiday is celebrated all over the world now. So it is accepted to give to close friends gifts and to write them special cards.

It is difficult to believe but still 100 years ago Valentine`s Day was exclusively British holiday extended only in the United Kingdom and several of the British culture: theU.S.A.;New Zealand,Australia

and so on .

Translation:

14февраля называют День Влюбленных. В этот праздник, отмечаемый сейчас практически во всем мире, принято дарить близким людям подарки и писать им специальные открытки.

Трудно поверить, но еще 1000лет назад Валентинов день был исключительно британским праздником,распространенным только в Соединенном Королевстве и в нескольких странах британской культуры: С.Ш.А., Новой Зеландии, Австралии и т.д.

Ведущий-2:

Before beginning our competition I want to announce you the members of the jury/ they are :

Please, take your seats.

And one more addition, after each appearance in public you will have some minutes for rest. You`ll have tea and listen to music during it.

Translation:

Перед началом нашего марафона я хочу огласить список членов нашего жюри. Это :

Пожалуйста, займите ваши места. И еще одно дополнение. После каждого выступления у вас будет несколько минут для того, чтобы попить чай, послушать музыку.

Ведущий-2:

As the 14th of February is the day for all people who are in love , I propose you the next warming up.

Translation:

Т.к. 14 февраля –это день тех, кто влюблен, предлагаю следующую разминку:

Ведущий-2:

Look through the posters on the walls behind your backs, read and translate them. I give you 2 minutes. You can use vocabularies.

Translation:

Посмотрите на постеры на стенах за вашими спинами. Задача: прочитать и перевести. Можно пользоваться словарями.

(Плакаты для перевода)

1.The birds won` t sing

The stars won` t shine

If you won` t be

My Valentine.

2.Love is a wish to give your sweetheart all your life.

3.Love is the greatest thing in the world.

4.Love is a very important thing for you and me.

5.Love crosses all borders.

6.Love is a tender feeling.

Ведущий-2:

O.K. Let`s continue. The tradition of celebration of Sacred Valentine leaves the roots in days of Ancient Rome. As history knows 3 sacred men, carrying the name Valentine , legends about holidays are 3 too.

Translation;

Традиция чествования Святого Валентина уходит корнями во времена Древнего Рима. При этом истории известны 3 святых, носивших имя Валентина. Соответственно и легенд об истории праздника тоже три.

Ведущий-2

And now it`s time to begin our class marathon. Let`s start with the 11th grade. They`ll tell you about the 1st legend and will give you the 1st task.

Translation:

А теперь настало время начать наш «Классный марафон». И начнем мы с 11 класса. Они расскажут вам 1ую легенду о Святом Валентине и проведут первое состязание.

11 GRADE

The 1st legend sends us to events of the 3rd century of our era, the time of the roman emperor Claudy the second. Claudy prohibited roman soldiers to be married . But people are people and soldiers sometimes broke an interdiction and married secretly. Christian priest Valentine helped them with it, having married hundreds of legionaries. When Claudias knew about it, he ordered to execute the brave confessor canonized after death.

Перевод:

Первая легенда отправляет нас к событиям 3 века нашей эры, в годы правления римского императора Клавдия второго, мечтавшего создать сильнейшую армию в мире. Одним из пунктов армейского устава Клавдия был запрет на женитьбу. Но люди есть люди, и солдаты нередко нарушали запрет , женившись тайком. Христианский священник Валентин им в этом помогал , обвенчав сотни легионеров. Когда Клавдий узнал об этом, он приказал казнить отважного духовника, канонизированного после смерти.

Game-competition “The most known pairs of the enamoured”-«Самые знаменитые пары влюбленных». You should write the second “half” of pairs. (Вам следует написать вторую половинку пар).

Juliet- (Romeo)

Desdemona- (Othello)

Eva- (Adam)

Lady Hamilton –(Admiral Nelson)

Captain Grey –(Assol)

Cinderella –(Prince)

Ophelia-(Hamlet)

Master –(Margaret)

Ведущий: Thank you.And now You can relax for some minutes: drink tea and listen to music.(
спасибо,а сейчас вы можете немного отдохнуть :выпить чай,послушать музыку.

(После перерыва) Ведущий:

The 10th Grade,it`s your turn.We are waiting for your second legend about Valentine and I think
Classes are ready for the second game-competition. (Перевод) 10 класс,ваша очередь.Мы
ждем от вас вторую легенду о Валентине и ,я думаю,классы готовы ко второй игре –
соревнованию.

10 КЛАСС: Acording to the second legend Valentine was a prisoner who fall in love with the
beautiful daughter of the jailor ,which visited him.Before death the prisoner has written her the
love letter signed “Your Valentine”. Therefore “ Valentine Cards” sent by girls “in the anser to
their boyfriends”, in Great Britain is accepted to sign by the words”Be my Valentine”
(Перевод) Согласно второй легенде Валентин был заключенным ,полюбившим
прекрасную дочь тюремщика,которая его навещала.Перед смертью узник написал ей
любовное письмо,подписанное :»Твой Валентин».Поэтому открытки
«валентинки»,посылаемые девушками в ответ своим ухажерам в Великобритании принято
подписывать словами: «Будь моим Валентином».

Now we`ll play the game-competition called “Poet”.You should fill in the lines with the words to
receive a small poem (Перевод) : А сейчас мы будем играть в игру под названием
«Поэт».Вам следует заполнить строчки словами,чтобы получилось небольшое
стихотворение:

---(What a wonderful day-----

DAY!

(And I can -----

SAY

(How I love -----

YOU

(And you love me-----

TOO!

Ведущий : The 9th”A” Form is presented by...They are ready to tell us the third legend and
propose you the next game –competition .We are waiting for you.

Перевод: 9а класс представлен Они готовы рассказать нам третью легенду и
предложить следующую игру-соревнование. Мы ждем вас.

9»а»КЛАСС

The third legend is historically truthful, through Sacred Valentine role in it is not quiet
clear. The matter is that Romans had a pagan tradition in the middle of February,that is the
14th , to spend “a love lottery”.They considered ,that spring updating of life, begins in the

middle of the last winter month. At lottery were used carrying out small notes which people, sympathizing each other exchanged. Quite often the lottery came to an end with weddings.

Перевод:

Третья легенда по сути своей исторична и достоверна, хотя роль Святого Валентина в ней не совсем ясна. Дело в том что у римлян существовала языческая традиция в середине февраля т.е. именно 14 февраля проводить «лотерею любви». Они считали, что весеннее обновление жизни начинается в середине последнего месяца зимы. При проведении лотереи использовались небольшие записки, которыми обменивались симпатизировавшие друг другу люди. Нередко лотереи заканчивались свадьбами.

The game –competition “Address to sweethearts”.

Fill in the combination of words and translate them into Russian. (игра «Обращение к возлюбленным». Вставить нужные словосочетания, перевести на русский язык.)

My heart is...a boiling kettle.

Your heart is ...a diamont.

Your lips are ...roses.

Your eyes are ...stars

My love is ...the Universe

(Вставить вместо многоточий) as hard as

As hot as

As bright as

As red as

As endless as

My heart is ...fire

Your heart is ...ice

Your lips are ...honey

Your eyes are ...an ocean.

My love is ...the sky.

(Вставить вместо многоточий) as cold as

As deep as

As sweet as

As wide as

As hot as

THE 8TH GRADE “FROM THE HISTORY OF CELEBRATING ST. VALENTINE’S DAY IN THE UNITED KINGDOM”

In the 17th century noble men of all Britain began to celebrate Valentine`s day. And in the middle of the 18th century the holiday was recognized in all social strata. Even beggars found possibility to exchange with friends and favourite small gifts and notes.

2. In Wales people cut out wooden “love spoons” and gave them to their favourite on the 14th of February. Spoons were decorated by hearts, keys and keyholes that meant “you have found the way to my heart”.

«Из истории празднования дня Святого Валентина в Соединенном Королевстве»

1. В 17 веке день Святого Валентина стали отмечать дворяне всей Британии. В середине 18 века праздник получил признание во всех социальных слоях. Даже нищие находили возможность обмениваться с друзьями и любимыми небольшими подарками или записками.

2. В Уэльсе люди вырезали деревянные « ложки любви» и дарили их любимым 14 февраля. Ложки украшались сердечками, ключами и замочными скважинами, что означало «Ты нашел (нашла) путь к моему сердцу».

SAMOMILE GAME-COMPETITION (« Ромашка» игра-соревнование)

Let`s play a very known play. On the inside part of petals you can see the riddles for your classes. Come to me and tear off one of the petals. Then return to your grades and try to solve them.

Перевод:

Давайте сыграем в очень известную игру «Ромашку». На обратной стороне лепестков расположены загадки для классов. Сорвите лепесток, вернитесь к вашему классу, постарайтесь решить задание.

ЗАДАНИЯ НА ЛЕПЕСТКАХ:

1. A very strong feeling of liking someone. 4 letters (love)
2. A special card sent on St. Valentine`s day/usually anonymous. 9 letters (valentine)
3. Valentine`s Day is celebrated during this month . 8 letters (February)
4. An organ in your body that pumps blood. 5 letters (heart)
5. A sweet brown treat that is made from cocoa , powder, milk ,sugar –very tasty. (chocolate)
6. This colour is a symbol of love. 3 letters (red)
7. Roses, tulips, and other plants with colourful blossoms. Very pretty when arranged in a bouquet. 7 letters (flowers)
8. A jar or a container that you use for displaying flowers. This is often filled with roses on St. Valentine`s Day. 4 letters (vase)
9. This verb means “to make an offer of marriage”. A true man will always kneel in front of a woman before asking her to become his wife. (propose)

THE 7TH "A" GRADE (ПРОДОЛЖЕНИЕ)

3. Today the oldest Valentine Card in the world, written in those "Roman times", occupies a place of honour among exhibits of the British museum. Here is also kept the most ancient of the verses which have reached us devoted to the Valentine's day. It was written in 1415 by Charles, Duke of Orleans, the prisoner of the Tower of London, for his wife.

4. The first printing "Valentine cards" appeared much later. At the end of the 18th century they started to be printed in England.

Very soon, the printing of the congratulatory cards dated to the Valentine's day, became the true industry. Today by February 14 about 2 billion of "Valentine Cards" are sold all over the world. More quantity of congratulatory cards are on sale only on the eve New Year and Christmas.

ПЕРЕВОД

Сегодня самая старая «валентинка» в мире, написанная еще в те самые «римские времена», занимает почетное место среди экспонатов Британского музея. Здесь же хранят и самые древние из дошедших до нас стихов, посвященных дню Святого Валентина. Его написал в 1415 г. Шарль, граф Орлеанский, узник Лондонского Тауэра для своей жены.

4. Первые «печатные валентинки» появились намного позже - в конце 18 века. Их начали печатать в Англии и очень скоро это стало настоящей индустрией. В наши дни к 14 февраля по всему миру продают около 2 миллиардов валентинок. Большее количество поздравительных открыток продается только в канун Нового года и Рождества.

GAME "Suprising Balls" – «шары с сюрпризом»

We think that the task is easy enough. That's why we invite one student from each class to puncture the ball, read aloud the task, translate it and choose the right answer. Let's begin with...

ПЕРЕВОД

Мы думаем, что задание достаточно легкое, поэтому приглашаем по одному ученику с класса, подойти, проткнуть шар, громко прочесть задание, перевести его, выбрать правильный ответ. Давайте начнем с ...

ЗАДАНИЯ:

1. What color is associated with St. Valentine's Day?
a) orange; b) purple c) red (red)
2. Which Roman God is one of the symbols of St. Valentine's Day?
a) Eros ;b) Cupid ;c) Apollo; (Cupid)
3. What date is Valentine's Day?
a) February 15; b) February 14; c) March 8
4. Where did St. Valentine live?
a) Greece; b) Rome; c) Great Britain
5. What greeting is often said on this day?
a) Happy love life!; b) Good luck! C) Happy Valentine's day!
6. Which are the most common flowers given on St. Valentine's day ?
a) roses; b) sunflowers; c) snowdrops: (roses)

THE 7TH “B” GRADE (ПРОДОЛЖЕНИЕ)

5. English children do not miss an opportunity to receive the gift by a holiday
They go on houses and sing songs such as :

Good morning , Valentine !

Congratulate you -one

Two -you congratulate me ,

“Valentine cards” give to me.

As compensation they treat children with sweets and give them a small change
“on ice cream”

6. Except beloved, Englishmen congratulate also their own pets. The pets receive
presents they like most of all.

ПЕРЕВОД:

Английские дети не упускают случая получить свой подарок к празднику.

Они ходят по домам и расппевают песенки, подобные этой ;

С добрым утром ,Валентин!

Поздравляю вас -один ,

Два -меня вы поздравляйте

Валентинку мне давайте

В качестве вознаграждения детей угощают сладостями, дают мелкие деньги
на мороженое.

6. Кроме возлюбленных англичане поздравляют и своих домашних животных .

В качестве презента им дарят то, что

их питомцы могли бы оценить по достоинству.

GAME -COMPETITION “PANTOMIME” («Пантомима») «

The students receive the hearts with the words : a heart , a flower , a kiss, love , a
guitar , a letter. The task is to show the meaning of written words.

7. English teenagers compose touching recognitions and send them to their beloved.

As the address they write to ‘my Valentine’ or ‘my Valentina’.

Englishmen are known as the people of traditions, so after receiving recognitions
from each other ,they attach on clothes any sign with a name of the beloved. It
happens that instead of ‘Valentine Cards’ the grantor receives an apple- the
symbol of love and beauty.

ПЕРЕВОД;

Английские тинэйджеры сочиняют трогательные признания и посылают их
своим возлюбленным. В качестве адресата они пишут «моей Валентине» ,или
«моему Валентину». А поскольку англичане – народ традиций, то после
получения друг от друга признания , на одежду прикрепляется какой-нибудь
знак с именем возлюбленного. Бывает и так, что взамен «валентинок» даритель
получает яблоко- символ любви и красоты.

CONCLUSION (ЗАКЛЮЧЕНИЕ)

Our class competition is coming to its end and now it`s time to know the results
of your work. We congratulate you with this wonderful holiday and wish you
good luck , perfect health and excellent marks.(Жюри подводит итоги марафона.)

